

# Sukses Bangun Bisnis Skincare, Ini Kekayaan Dokter Reza Gladys yang Mampu Penjarakan Nikita Mirzani

Category: Bisnis, Ekonomi  
written by Redaksi | 11/03/2025



**ORINEWS.id** – Kabar ditetapkannya artis Nikita Mirzani sebagai tersangka dalam kasus pemerasan jelas membuat heboh warganet Indonesia. Terlebih lagi terkait sosok yang mampu menyeret Nikita ke dalam penjara tersebut.

Dokter Reza Gladys menjadi seseorang yang mampu menjebloskan Nikita Mirzani ke penjara.

Tidak tanggung-tanggung, dokter kecantikan tersebut juga turut menjadikan asisten dari Nikita sebagai tersangka dan berujung ditahan bersama dengan Nikita.

Nikita Mirzani dan asistennya, Mail Syahputra, telah ditahan secara resmi oleh pihak kepolisian daerah Jakarta Selatan mulai 4 Maret 2025. Proses penahanan artis dan asistennya ini kabarnya akan ditahan selama 20 hari.

Reza Gladys sebelumnya telah membuat laporan kepolisian dengan tuduhan pemerasan senilai Rp4 miliar yang dilakukan oleh

Nikita Mirzani dan Mail Syahputra.

Dirinya juga merasa keberatan dengan sebutan “mafia skincare” yang dikeluarkan oleh Nikita.

Kakak ipar dari penyanyi Siti Badriah ini telah dikenal sebagai owner dari brand skincare “Glafidsya Glow”.

Tidak hanya sebagai owner skincare, Reza Gladys disebutkan memiliki beberapa bisnis lainnya di dunia kecantikan.

Berbagai bisnis yang dimiliki tersebut yang membuat dirinya kini sukses dalam dunia kecantikan. Bahkan, ribuan produk skincare miliknya telah terjual di berbagai platform penjualan online.

Berikut adalah beberapa daftar sumber kekayaan dari Dokter Reza Gladys yang menarik untuk dibahas. Pasalnya, dirinya telah berhasil menjebloskan Nikita Mirzani dan asistennya ke penjara dan membuat publik heboh.

## **1. Brand Skincare Glafidsya Glow**

Selain dikenal sebagai dokter, Reza Gladys nyatanya juga terjun dalam dunia bisnis, terutama bisnis produk perawatan kulit. Dirinya menciptakan sebuah brand skincare yang diberi nama Glafidsya Glow.

Kandungan yang ada dalam produk skincare tersebut diraciknya secara mandiri. Bisnis ini telah menghasilkan keuntungan besar bagi dokter tersebut.

Banyak warganet yang tertarik untuk menggunakan skincare dari brand tersebut untuk menjaga kesehatan kulit.

## **2. Produk Pelangsing (Glafidsya Slim)**

Menciptakan produk yang dapat digunakan untuk masalah penurunan berat badan juga menjadi salah satu usaha yang ditekuni oleh Dokter Reza Gladys.

Glafidsya Slim dipilih oleh Reza Gladys untuk menjadi nama dari bisnis produk pelangsing yang ditekuninya.

### **3. Owner Klinik Kecantikan**

Sumber kekayaan dari Reza Gladys yang selanjutnya berasal dari sebuah klinik kecantikan yang didirikannya.

Klinik tersebut bernama Glafidsya Aesthetic Clinic yang telah berdiri sejak 2015 di wilayah Cianjur.

Berkat ilmu kecantikan yang dimilikinya, Dokter Reza Gladys memberanikan diri untuk membuka sebuah klinik kecantikan. Awalnya klinik tersebut belum memiliki banyak peminat dan hanya tersedia di 1 tempat.

Tetapi, seiring berjalannya waktu, orang-orang mulai tertarik dengan produk skincare yang membuat kliniknya semakin maju hingga saat ini memiliki 6 cabang di berbagai wilayah.

### **4. Kegiatan Endorsement**

Memiliki banyak followers di berbagai media sosialnya menjadikan Dokter Reza Gladys mendapatkan banyak endorsement dari berbagai pihak.

Pada waktu-waktu tertentu, Reza Gladys terlihat melakukan promosi terhadap berbagai produk di akun media sosialnya, seperti Instagram.

Bayaran yang didapatkan dari endorse inilah yang mampu menambah jumlah kekayaan dari Dokter Reza Gladys.

Demikian beberapa daftar yang menjadi sumber kekayaan dari Dokter Reza Gladys. Tidak hanya sukses dalam bisnis produk skincare, nyatanya dokter tersebut memiliki berbagai bisnis lain yang mampu menambah jumlah harta kekayaan miliknya.[source:hops]